

## Minibus – Mobiplex

La maison de soins psychiatriques (MSP) de St. Vith héberge des personnes souffrantes d'une maladie psychiatrique chronique. Ces personnes vivent 24h/24h et 7/7 jours dans la maison.

Les résidents n'ont plus besoin d'un suivi psychiatrique permanent ou aigu, mais ils n'ont plus assez d'autonomie pour pouvoir vivre seuls.

Un des buts de la MSP est d'être un lien entre le résident et la vie externe/la société.

Pour pouvoir réaliser ce but, il est nécessaire d'être mobile pour pouvoir travailler et favoriser la réintégration des résidents en société.

Cela dit que, le projet du minibus permettra aux résidents de la MSP de sortir de la maison, de s'intégrer en société, de se sentir intégré et de vivre la communauté.

Faire des excursions ouvre aux résidents la possibilité d'apprendre, de se développer, de découvrir des nouvelles compétences, de tisser des liens sociaux, etc.

De plus, ce minibus faciliterait l'accompagnement nécessaire de certains résidents à des rendez-vous médicaux ou administratifs.

Toutes ces possibilités ont comme but de renforcer la confiance en soi, d'entraver le retrait social, d'apprendre et d'entrer en contact avec d'autres, mais également de vivre des bons moments.

### « Minibus - Mobiplex »

Maison de Soins Psychiatriques « Haus Vitus »  Klosterstrasse 15 4780 St. Vith

 080 78 03 00  catherine.langer@vivas.be

**Contact :** LANGER Catherine, Directrice